



4 juin, fête des 10 ans

Cercle D'ESCRIME

Cercle d'Escrime de Geispolsheim : 10 ans déjà !



Pour marquer cet anniversaire important, le CEG a organisé tout au long de la saison 2013/2014 un grand nombre d'événements sportifs et festifs. Entre autres, un concours de déguisements pour Carnaval, une rencontre parents-enfants pendant laquelle les plus jeunes ont pu faire découvrir leur activité à un membre de leur famille. De multiples challenges sportifs, récompensés par de nombreux lots, ont également eu lieu tout au long de cette année particulière.

Les récompenses de ces challenges et événements ont été remises aux participants le 4 juin, jour anniversaire de la création du club, lors d'une belle journée où les nombreux invités sportifs et officiels ont pu partager un vin d'honneur et déguster de délicieuses tartes flambées.

Pour enfin clôturer cette année, les familles et tireurs ont été conviés à une sortie gourmande et sportive au Natura Parc d'Ostwald.

V. Bierling



Le salut des escrimeurs devant le public



Sortie de fin d'année au Natura Parc d'Ostwald



Clara Neuntzner, médaillée du club



Rencontre parents-enfants

Anniversaire

Club né grâce à une bande de copains, le Cercle d'Escrime de Geispolsheim a fêté en 2014 ses 10 ans d'existence et accueille maintenant près de 70 licenciés enfants et adultes.

